AGARRAN A EXTRANJERA POR SUPUESTO SOBORNO

Treintarojos hunden a china



◆ ALEJANDRAPORTUGUEZ M.

alejandra.portuguez@lateja.co.cr

La Policía de Migración detuvo a una china que, presuntamente, sobornó a las autoridades para agilizar un trámite la mañana de ayer.

La mujer, de apellido Yang, llegó a las instalaciones de la Dirección General de Migración, en La Uruca, para preguntar por el expediente de un coterráneo.

La asiática lo que pretendía era que le agilizaran el asunto para que el chino tuviera rápido los permisos para bretear en el país.

Antes de que el oficial fuera a ver el expediente del asiático, Yang, supuestamente, le dio un sobre en el que había ¢30 mil por lo que el funcionario de inmediato avisó del soborno.

Los oficiales agarraron a Yang dentro de Migración, justo cuando se encontraba en compañía de otros chinos. El hecho fue puesto en conocimiento de la Unidad de Trámite Rápido, del Ministerio Público, por parte de los Oficiales de la Unidad de Investigaciones de la Policía de Migración.

A Yang, de momento, la investigan por el delito de penalidad de corruptor.

Las autoridades decomisaron la plata y a la extranjera le quitaron el celular. La china es residente permanente en Costa Rica.



La china, de apellido Yang, tiene residencia en Costa Rica. cortesía prensa migración